

Registro Civil de Santo Domingo visita centros educativos urbanos y el Batallón Montúfar

Santo Domingo, julio 10 de 2013

El Registro Civil de Santo Domingo de los Tsáchilas, continúa entregando atención personalizada durante el mes de julio. Varios centros educativos primarios y secundarios urbanos son visitados de acuerdo a un calendario.



Del 9 al 31 de julio se desarrollarán jornadas de cedulaación en los siguientes planteles: Escuela Ciudad de Caracas, Unidad Educativa Jaime Roldós Aguilera, Unidad Educativa Fiscal del Milenio y el Batallón Montúfar.

Martha Rosero, directora provincial de Registro Civil, informó que el martes 9 de julio inició el trabajo en la Escuela Ciudad de Caracas. Ahí se tiene previsto cedulaar a un promedio de 400 estudiantes. La siguiente semana se lo hará en la Unidad Educativa Jaime Roldós Aguilera y posteriormente en otras instituciones. “La idea es que cada día, más ciudadanos y ciudadanas cuenten con el nuevo documento de identificación”, comentó.

Para Angélica Morán, madre de familia de la escuela Ciudad de Caracas, “es una excelente idea de servicio que tuvieron del Registro Civil, porque nos ahorra tiempo”.

David Sarabia, subdirector de la escuela Ciudad de Caracas, dijo que la brigada de cedulaación tiene beneficios para menores, padres de familia y también para la escuela ya que ahora tendrá estudiantes registrados e identificados.

Comunicación Social
@registrocivilec